



El silencio del PAN: usuarios condenaron las nulas expresiones del albiazul tras veredicto contra García Luna



Cientos de usuarios en redes sociales condenaron el **silencio** que guardaron los miembros destacados del **Partido Acción Nacional (PAN)** ante la culpabilidad de **Genaro García Luna**, ex titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), por los delitos de narcotráfico en Estados Unidos.

Felipe Calderón, ex presidente que nombró secretario a García Luna; **Vicente Fox**, ex presidente que lo nombró titular de la extinta AFI; **Margarita Zavala**, diputada federal y esposa de Calderón; **Marko Cortés**, presidente del partido; ni **Santiago Creel**, presidente de la Cámara de Diputados, ni ningún abanderado del PAN ha expresado nada sobre la culpabilidad de García Luna.

Todos estos actores políticos suelen bombardear las redes sociales con publicaciones contra el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**; sin embargo, después de que la Corte de Estados Unidos (EEUU) declarara la culpabilidad de el “super policía” de Felipe Calderón, el panismo enmudeció.